



**Kodim 1427/Pasangkayu Gelar Upacara HUT
Ke-79 TNI: Wujud Sinergi TNI Modern
Bersama Rakyat Mengawal Kepemimpinan
Nasional**

M Ali Akbar - SULBAR.GWI.WEB.ID

Oct 5, 2024 - 14:30



Pasangkayu, – Kodim 1427/Pasangkayu melaksanakan upacara peringatan Hari Ulang Tahun ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI) di Lapangan Upacara Makodim 1427/Pasangkayu. Dengan tema "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional Menuju Indonesia Maju", kegiatan ini menjadi momentum penting dalam memperkuat sinergi TNI dengan masyarakat dalam menjaga kedaulatan negara dan mendukung percepatan pembangunan nasional.

Sabtu (5/10/2024)

Upacara tersebut dihadiri oleh berbagai tokoh penting di Kabupaten Pasangkayu, di antaranya Drs. Maddareski Salatin, M.Si, Penjabat Bupati Pasangkayu, AKBP Candra Kurnia Setiawan, S.I.K, Kapolres Pasangkayu, dan perwakilan dari DPRD, Kejaksaan, Pengadilan, serta instansi lainnya. Tidak hanya pejabat daerah, upacara ini juga diikuti oleh personel TNI, Polri, Satpol PP, BPBD, Dishub, serta siswa-siswi sekolah di Kabupaten Pasangkayu.

Dalam sambutannya, Letkol Czi Dony Siswanto, Dandim 1427/Pasangkayu, membacakan amanat Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si. yang menekankan pentingnya transformasi TNI menjadi institusi pertahanan yang modern, berintegritas, dan profesional. "TNI sebagai pilar pertahanan negara harus mampu beradaptasi dengan perkembangan politik, ekonomi, dan teknologi yang terus berubah," tegas Dony. Ia juga mengingatkan para prajurit

untuk terus meningkatkan soliditas dengan rakyat serta bekerja dengan penuh keikhlasan demi kepentingan bangsa dan negara.

Pada kesempatan ini, penghormatan diberikan kepada Presiden RI Joko Widodo atas kontribusinya selama 10 tahun terakhir dalam memperkuat TNI. Selain itu, harapan besar ditujukan kepada Presiden terpilih, Jenderal TNI (Purn) Prabowo Subianto, untuk membawa TNI ke arah yang lebih kuat dan disegani di kancah internasional.

Upacara berlangsung khidmat dengan serangkaian formasi barisan dari TNI, Polri, dan berbagai instansi lainnya. Letda Laut (S) Ibnu Hajar bertindak sebagai Komandan Upacara, sedangkan Sapta Marga diucapkan oleh Serda Aprianus Sudirman, yang menggugah semangat para peserta upacara untuk terus mengabdikan diri dengan tulus kepada bangsa.

Peringatan HUT TNI ke-79 di Kabupaten Pasangkayu ini menjadi simbol nyata dari komitmen TNI untuk terus bersama rakyat dalam menjaga keutuhan NKRI serta mengawal kepemimpinan nasional menuju Indonesia yang lebih maju.